

B – Was Gerechtigkeit schützt



49. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Karlsruhe, 23. - 26. November 2023

Antragsteller*in: BAG Arbeit, Soziales, Gesundheit
Beschlussdatum: 01.10.2023

Änderungsantrag zu EP-G-01

Nach Zeile 458 einfügen:

Das Fehlen und die Nichtbestellbarkeit von Medizinprodukten (z.B. medizinische Verbrauchsmaterialien und Geräte) ist besorgniserregend. Es ist erforderlich, ein ausgewogenes Verfahren zu finden, das sowohl hohe Sicherheitsstandards gewährleistet, als auch in der Praxis für die Hersteller handhabbar ist.

Begründung

Immer mehr Medizinprodukte (z. B. Prothesen, Schläuche), aber auch Geräte (z. B. Beatmungsgeräte) sind schwer zu bekommen. Eingriffe müssen verschoben werden, weil z. B. die passende Prothese oder der passende Katheter fehlt. Sicherheit ist natürlich wichtig, so manches Mal sind die Auflagen aber so aufwendig und bürokratisch, dass sich die Firmen für die Einstellung der Lieferung entscheiden.